
 

ISTITUTO COMPRENSIVO “BARTOLO DA SASSOFERRATO” 
 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

VERBALE N° 4  a.s. 2015/2016 
 

Il giorno 10 del mese di dicembre 2015 alle ore 18.00 a seguito di formale avviso di 

convocazione, presso la  Sede Centrale dell’I.C. di Sassoferrato, si è riunito il Consiglio di Istituto 

per la discussione dei seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Modifiche al Programma Annuale E.F. 2015  

3. Proroga convenzione di cassa  

4. Donazioni strumentazioni varie  

5. PTOF 2016-2019: stato dell’arte.  

6. Comunicazioni del Presidente  

7. Comunicazioni del Dirigente  
 

n° Rappresentanti GENITORI Presenti Assenti 

1 PERINI Nadia  PRESIDENTE X  

2 FIUMI SERMATTEI Chiara VICE-PRESIDENTE X  

3 ALLEGREZZA Daniela  X 

4 BRUNI Massimo X  

5 COSTANTINI Sabrina X  

6 GIACONI Michela X  

7 PIERMATTEI Giorgio  X 

8 VERDINI Marta X  

  DOCENTI 

1 CICILIANI Paola X  

2 MARCELLI Lorena X  

3 MERLINI Licia X  

4 PANETTI Francesca X  

5 PATREGNANI Gabriella X  

6 TAFANI Antonella X  

                       Rappresentanti PERSONALE ATA 

1 FIORI Italia X  

2 PERTICAROLI  Flora X  
 

Sono presenti alla seduta il Dirigente Scolastico prof.ssa Carla Santini e il Direttore SGA dott.ssa 

Carla Poggi. 

Presiede la riunione il Presidente sig.ra Nadia Perini 

Verbalizza la dott.ssa Gabriella Patregnani. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

OMISSIS 

 

La Dirigente, vista la richiesta del Sindaco di concedere l’uso del laboratorio di informatica per un 

giorno a settimana per le lezioni dell’università degli adulti,  

considerato che la richiesta è pervenuta oggi, 

chiede comunque al Consiglio di inserire  all’ODG odierno la discussione su tale concessione. 

Il Consiglio di Istituto 

Vista la richiesta del Sindaco di concedere l’uso del laboratorio di informatica, per un giorno a 

settimana, per le lezioni dell’università degli adulti, come già avvenuto lo scorso anno  

considerato che la richiesta è pervenuta oggi, 

con voto palese e all’unanimità 



 

DELIBERA N°21 

di ammettere la discussione del suddetto punto all’ordine del giorno nella seduta odierna. 

L’argomento “Richiesta da parte del Sindaco laboratorio di Informatica della Sede Centrale a favore 

dell’Università degli adulti” sarà trattato alla fine della discussione degli altri punti. 

 

OMISSIS 

 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

Il Segretario                                                                                                    Il Presidente 

Gabriella Patregnani                                                                                         Nadia Perini            

 

 

 

 

 

 

 

      


